

**【開催報告】海の中道ビーチクリーン開催しました（持続可能な環境づくりチーム）**



皆さま、こんにちは！コレクティブふくおか+事務局です。

2月26日（土）に持続可能な環境づくりをテーマに活動するチームが、海の中道海浜公園でビーチクリーンイベントを開催しました。



持続可能な環境づくりチームは、海洋プラスチックゴミ問題について調査し活動を行うこうけいまるさん、ayaneさん、たーとるさん、ちーぱるさん、リンゴさんの5人のチームです。

今回、海の中道の玄界灘側の海岸のビーチクリーン×学生交流のイベントを企画されました。ビーチクリーンを通じて、さまざまな大学や学年を超えた交流を行い、そして、実際に、海洋プラスチックごみの現状を知るイベントです。

この日のために、チームメンバーは1ヶ月以上前から打ち合わせやボランティア募集の呼びかけ、広報、海の中道海浜公園との調整等々、さまざまな準備を重ねてきました。



当日は、快晴にも恵まれチームメンバーの他にもたくさんのボランティアの方も参加されました。収集した海洋ごみを分別する中で、ペットボトルを国別に仕分けし、どのような国からどれだけのゴミが漂流してきているのか等の調査もされたそうです。



当日の様子は、海の中道海浜公園のブログでも紹介されていますので是非ご覧ください！！（持続可能な環境づくりチームは「maiPLA」という団体名で活動しています。）

海の中道海浜公園のブログ

リンク先

<https://uminaka-park.jp/news/1490.html>

また、3月12日の活動報告会でもイベントの様子や今後の取り組みについて、ご発表いただきます。一般聴講もできますので、興味のある方は是非活動報告会にご参加ください！！